



## **Ante el proceso electoral en México, se debe evitar la violencia que genera el narcotráfico como en Ecuador: Marcela Guerra**

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que la violencia que genera el narcotráfico es un tema de seguridad nacional y una alerta para la región de América Latina y México no está exento de este flagelo.

Por lo que dijo: “debemos entender que lo que sucede en Ecuador es una advertencia para el resto de las naciones latinoamericanas”.

Las instituciones de la República, dijo, deben estar al servicio de la gente y no ser utilizadas para la persecución política, porque la historia demuestra que cuando éstas se distorsionan con el acoso a los opositores, se debilitan y menoscaban a quien las encabeza y dirige.

<https://drive.google.com/file/d/18-7nh-EzWDQLwEUGz80fcFgEBa52nKL/view>